
COMITATO DI QUARTIERE APPIO ALBERONE 

ELEZIONI DEL CONSIGLIO DIRETTIVO – biennio 2016-2018 
Regolamento delle elezioni su http://cdqappioalberone.it/regolamento-dello-elezioni/   

 

LISTA CANDIDATI  

ACQUAVIVA 

Maria Grazia 

 
BACCELLI 

Alessandro 

 

CANESTRELLA 

Giulia 

 
COSLOVI 

 
Fulvio 

 

FEDERICO 

Maria 

 
GUBBINI 

Cinzia 

 
MARIANI 

 
Massimiliano 

 
MURGO 

 
Michele 

 
RICCIO 

Francesca 

 
TEDESCO 

Silvia 

 
TONI 

Carla 

 

 

 

LE ELEZIONI SI TERRANNO NELLA SALA CONSILIARE (EX MUNICIPIO IX) 

presso VILLA LAZZARONI ingressi da via T. Fortifiocca o via Appia Nuova. 
LUNEDI' 23 MAGGIO 2016 DALLE ORE 14 ALLE ORE 18.30 

LA PARTECIPAZIONE AL VOTO E' RISERVATA AGLI ADERENTI AL COMITATO 

Ciascun elettore può esprimere sino a 3 preferenze 
Risulteranno eletti i 9 candidati che avranno ottenuto più voti di preferenza  

 

 

  



PRESENTAZIONE DEI CANDIDATI 

 

ACQUAVIVA MARIAGRAZIA  Sono psicologa ma attualmente non esercito. Sono un membro del 
direttivo del comitato villa Lazzaroni.  Vorrei, se fossi votata, dare il mio contributo per perorare le cause 
del nostro quartiere e in particolare della villa che versa, come tutti sanno, ormai in uno stato 
abbandonico. 

BACCELLI ALESSANDRO Abito nel quartiere da quando sono nato 49 anni fa. Ritengo doveroso che i 
cittadini debbano avere cura e rispetto dei luoghi dove vivono e per questo debbono essere pronti 
anche a “rimboccarsi le maniche” quando c’è da fare. Le chiacchiere non bastano! Per questo ho iniziato 
ad impegnarmi nel CDQ Appio Alberone (dove attualmente sono il segretario). In ogni caso (eletto o non 
eletto) il mio impegno sarà quello di contribuire a rendere migliore la nostra amata città. 

CANESTRELLA  GIULIA  Sono nata a Roma nel 1970, in questo quartiere, dove sono tornata ad abitare 
con la mia famiglia. Lavoro nella Pubblica Amministrazione centrale, dipendente del Ministero della 
Giustizia con qualifica di Assistente informatico. Oltre che moglie, madre e lavoratrice, sono consigliere 
nel direttivo del CDQ Appio Alberone dove ho offerto il mio contributo specifico per supportare gli 
strumenti di comunicazione del Comitato appena costituito. Ripropongo la mia candidatura allo scopo di 
dare continuità all'attività del Comitato, nello sforzo comune di migliorare la qualità della vita nel nostro 
quartiere, creando connessioni con le realtà già esistenti, nella convinzione che 'fare rete' donando il 
meglio di sé e della propria esperienza sia l'unico modo per non disperdere energie e raggiungere 
obiettivi. A piccoli passi. 

COSLOVI FULVIO Credo che, oltre al necessario lavoro delle istituzioni, una presenza forte ed attenta 
delle persone che risiedono nel nostro quartiere sia fondamentale per poter monitorare quanto succede 
e proporre azioni volte a migliorare le condizioni del quartiere stesso. 

FEDERICO MARIA   Di origine siciliana,  vivo a Roma da 33 anni con i miei tre figli (romani). Credo 
fermamente nella funzione del Comitato quale serio rappresentante dei cittadini ed interlocutore con le 
Istituzioni per la difesa, il decoro, del territorio ed i sacrosanti diritti dei suoi abitanti. 

GUBBINI CINZIA  40 anni, vivo nel quartiere Appio Latino ormai da dieci. Giornalista, mamma di due 
bambini, sono Presidente dell’Associazione 303, fondata da un gruppo di genitori dell'Istituto 
Comprensivo 'via Latina 303' che si è messo a disposizione per dare una mano alla scuola, offrendo le 
proprie professionalità e le proprie energie. Mi candido perché credo nella capacità delle persone di 
cambiare le cose e amo questo quartiere.  

MARIANI MASSIMILIANO  Ho già partecipato come consigliere nel Consiglio Direttivo precedente ed 
avrei intenzione di proseguirne l’attività. 

MURGO MICHELE Abito nel quartiere da 11 anni, ed è entrato nel mio cuore. Vorrei contribuire 
pertanto a migliorare la situazione in cui purtroppo versa attualmente, sperando che il mio aiuto possa 
essere utile. Punto fondamentale del mio programma consiste nella crescita di una rete di quartiere in 
cui instaurare collaborazioni reciproche al fine di aiutare coloro che sono in difficolta in primis. In 
secondo luogo premere sulle istituzioni al fine di sensibilizzarle. Migliorare le infrastrutture. 

RICCIO FRANCESCA Sono un architetto con specializzazione post laurea in restauro dei monumenti, 
funzionario del Ministero dei beni e delle attività culturali e del turismo dove mi occupo di Patrimonio 
Mondiale.Sono madre di una bimba di quasi cinque anni e mi piacerebbe provare a dare un contributo 
per  la salvaguardia e il miglioramento delle condizioni del nostro quartiere, per lei, per i suoi coetanei, 
per tutti noi abitanti. 

TEDESCO SILVIA Mi ricandido per portare avanti il progetto iniziato due anni fa. 

TONI CARLA Sono nata, vivo e lavoro nel quartiere da sempre, ho fatto parte del comitato direttivo 
uscente e rinnovo il mio impegno civico, insieme a tutti i cittadini che lo vorranno, nell'impegno per la 
cura del bene comune. 


